

**BASKET-BALL** N2M : WOSB – Lille (20h)

## Enclencher une dynamique



Marc Westermann distille ses consignes. Le WOSB doit repartir du bon pied. PHOTO ARCHIVES DNA

Le WOSB (8<sup>e</sup>), qui ambitionne une place parmi les six premiers et vient de subir deux revers, ne peut pas se permettre de trembler, ce soir, à domicile, face à la modeste équipe de Lille Métropole (12<sup>e</sup>).

**APRÈS LE BON COUP** réalisé contre une solide équipe de Kaysersberg (93-75), il y a un mois et demi, le coach otterswillerois, Marc Westermann, voulait rapidement faire tomber une autre grosse écurie. Mais ses protégés semblent avoir bien du mal à reprendre le fil avec une victoire étriquée chez la lanterne rouge Saint-Priest (83-86), suivie d'une défaite face à la Charité (68-79), après un troisième quart-temps complètement raté.

Sans oublier le revers concédé dans le *money-time* chez la bête noire de l'équipe cette saison, Jœuf (80-71), il y a quinze jours. Bref la machine du WOSB a quelque peu tendance à se gripper ces temps-ci.

« Dans la phase décisive »

« Entre les impératifs professionnels et personnels des uns et des autres, on n'a pas fait une semaine d'entraînement au complet depuis le match contre KB. Forcément, par manque de condition physique, on a eu des absences

en match qui nous ont été fatales. On ne peut pas y faire grand-chose mais cette semaine, on était au complet », commente le coach, Marc Westermann.

Avec sept victoires pour neuf défaites, certes, le WOSB (8<sup>e</sup>) n'est pas en avance sur l'objectif de quatorze succès fixé par son coach mais il en est exactement au même point que lors de la phase aller.

Rien de catastrophique, donc, à condition de reproduire la passe de trois qu'il avait réalisée par la suite. Et ça commence dès ce soir, contre Lille (12<sup>e</sup>). « On entre dans la phase décisive du championnat. Sur les quatre matches qui arrivent, on en a trois à domicile qu'il est déjà hors de question de perdre. Ce soir, on doit parvenir à enclencher une dynamique. Lille est une équipe jeune qui se donne à 150 %. À l'aller, on s'en était sorti à l'expérience (58-63) alors qu'on était à sept joueurs plus un membre de l'équipe deux mais ils avaient réussi à revenir en fin de partie sur des tirs en première intention, il faudra donc rester vigilant », pose le tacticien otterswillerois.

Avec ses huit joueurs les plus capés sur le parquet ce soir, le WOSB, devrait donc réussir à imposer sa loi.

MARC SCHMITT

► Coup d'envoi, 20h, salle d'Otterswiller.